

AG 2025 la vie de l'école Union des amis la -bas (depuis mars 2024)

Les élèves de l'école « Union des amis » ont composé en mars et juin .

En effet, chaque trimestre, le ministère de l'éducation haïtien envoie aux écoles des épreuves pour tester les élèves.

Les résultats des compositions de l'année scolaire 2023-2024 sont ci-dessous. Ils sont suivis des résultats de décembre 2024 où les préscolaires n'avaient pas participé. Les résultats sont stables.

Rentrée 2024/2025 :

Initialement prévue le 1 octobre, elle a été repoussée. En attendant, les professeurs ont organisé des journées de prérentrée pour se rencontrer, se former et montrer que l'école était prête pour accueillir les élèves.

Rosena, la directrice pédagogique de l'école, nous a envoyé une lettre en créole, traduite par Geneviève, pour nous faire part de la situation du pays et de son inquiétude. (visible sur le site)

Jean-Claude, le directeur administratif de l'école, nous a envoyé une lettre de reconnaissance et de remerciements (visible sur le site). Sans l'association, il se demande ce que deviendraient les enfants, que feraient les parents pour qu'ils ne deviennent pas comme les gangs qu'ils voient sur les réseaux sociaux. Il conclut en disant : « Heureusement que l'association Timoun Lekol nous tient fermement la main », ce qui nous conforte dans l'utilité de l'association.

Dans la capitale, beaucoup d'école sont restées fermées, mais l'école « Union des amis » a pu réouvrir, même si les fortes précipitations qui ont détrempé les sols et gonflé les rivières ont rendu les déplacements difficiles. **185** enfants étaient inscrits à la rentrée.

Noël : Grâce à la générosité de tous, nous avons pu envoyer un supplément qui a touché les professeurs.

Début 2025 : Les gens se souhaitent bon combat au lieu de bonne année

Février 2025 : Journée en couleurs

A Noël, à cause de la météo très perturbée, les professeurs n'avaient pas pu organiser un petit évènement avec notre don. Ils ont donc préparé une « journée en couleurs » le 14 février. A cette occasion, les enfants sont venus sans uniforme, mais avec leurs plus beaux « atours ». La journée a été festive et un goûter spécial leur a été offert. Le directeur, Jean-Claude nous a envoyé des photos par whatsapp. Elles sont visibles sur le site. Il nous a vivement remercié en précisant que sans Timoun, leur école serait déjà effondrée.

Ecole Union des Amis
Première Section commune de l'Anse à Foleur

Résultat d'Examen de décembre 2023

Classe année fondamentale	Élèves ayant composé	Élèves ayant réussi	Élèves ayant échoué	Pourcentage de succès
<u>Pré-scolaire</u>	32	26	6	81,25%
1ère AF	24	16	8	66,60%
2ème AF	35	20	15	57,14%
3ème année AF	27	14	13	51,85%
4ème année AF	25	17	8	68%
5ème année AF	29	28	1	96,55%
6ème année AF	21	13	8	61,90%
	193	134	59	69,43 %

Résultats de mars 2024

Classe année fondamentale	Élèves ayant composé	Élèves ayant réussi	Élèves ayant échoué	Pourcentage de succès
Pré-scolaire	29	23	6	79%
1ère AF	23	18	5	78%
2ème AF	35	21	14	62%
3ème année AF	27	18	9	67%
4ème année AF	25	21	4	84%
5ème année AF	29	22	7	76%
6ème année AF	19	15	4	79%
	193	134	59	69%

Résultats de juin 2024

Classe année fondamentale	Élèves ayant composé	Élèves ayant réussi	Élèves ayant échoué	Pourcentage de succès
Pré-scolaire	33	19	14	57,57%
1ère AF	24	19	5	79,00%
2ème AF	34	24	10	57,14%
3ème année AF	27	16	11	59,25%
4ème année AF	24	21	3	87,50%
5ème année AF	27	19	8	70,37%
6ème année AF	19	16	3	84,21%
	188	134	54	71,28 %

Résultat d'Examen de décembre 2024

Classe année fondamentale	Élèves ayant composé	Élèves ayant réussi	Élèves ayant échoué	Pourcentage de succès
1ère AF	19	19	0	100%
2ème AF	28	17	11	60,71%
3ème année AF	26	17	9	65,38%
4ème année AF	18	15	3	83,33%
5ème année AF	19	11	8	57,89%
6ème année AF	23	20	3	86,95%
	133	99	34	74,43%